Ressort: Finanzen

Postbank richtet zusätzliche SEPA-Schalter ein

Bonn, 25.11.2013, 00:00 Uhr

GDN - Zwei Monate vor dem Start des neuen europäischen Zahlungsverkehrsstandard SEPA im Februar 2014 fühlen sich noch immer viele Bankkunden nicht ausreichend informiert. Wie die "Bild-Zeitung" (Montagausgabe) berichtet, startet die Postbank in ihren Filialen aus diesem Grund eine große Informations-Kampagne.

In bundesweit 320 Filialen richtet die Postbank im Dezember extra gekennzeichnete "SEPA-Schalter" ein. Vor allem in Groß- und Mittelstädten sollen rund 400 speziell geschulte Mitarbeiter die Fragen der Kunden beantworten.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-25764/postbank-richtet-zusaetzliche-sepa-schalter-ein.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com